

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Soirée pour souligner la lutte de Ristigouche Sud-Est pour la protection de l'eau potable**

**Causapscal, 4 septembre 2018** – La municipalité de Ristigouche-Sud-Est a réussi, en février dernier, à protéger leur eau potable contre les forages pétroliers et créé un important précédent judiciaire pour la protection de l'eau potable. L'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche organisera, le 5 septembre prochain, une soirée rendant hommage à l'importance de leur lutte pour ce dossier capital.

Lors de cette soirée, des bouteilles d'eau réutilisables seront symboliquement remises à la municipalité. Une bouteille sera remise pour chaque puits d'eau potable. Les citoyens pourront donc continuer à boire une eau de qualité, sans risque à leur santé.

Bien que Gastem n'ait pas encore payé la municipalité suite au jugement de la cour en février, la municipalité a su créer un précédent qui pourra être utilisé par de nombreuses autres municipalités qui souhaitent protéger adéquatement leur eau potable. Il est important de souligner les efforts déployés par la municipalité et ses citoyens, mais aussi ceux des organismes, autres municipalités et toutes les personnes qui ont appuyé Ristigouche-Sud-Est, de près ou de loin, dans leur lutte environnementale, sociale et économique, car l'eau a un prix inestimable.

Pour plus d'informations, contactez-nous au 418 756-6115 poste 7013 ou à [communication@matapediarestigouche.org](mailto:communication@matapediarestigouche.org).

-30-

*Source : Mireille Chalifour  
Directrice générale, OBVMR*



*Crédit photo: OBVMR*